

## Liebe Einwohnerinnen und Einwohner unserer Großgemeinde Sierndorf

Wir freuen uns, Ihnen unsere aktuelle Ausgabe des Bürgerlist'lers übermitteln zu dürfen und hoffen, dass wir Ihnen damit wieder einige Informationen geben können.

Wir müssen uns die Frage stellen:

**GESCHEHEN NOCH ZEICHEN UND WUNDER? bzw GOTTES MÜHLEN  
MAHLEN LANGSAM, DIE SIERNDORFER GEMEINDEVERANTWORTLICHEN  
NOCH LANGSAMER?**

Hier einige Beispiele:

### Fußgängerübergang vom Sierndorfer „Berg“ kommend – im Bereich des Bahnüberganges



Bereits am  
26.7.2021 gab  
es unsererseits  
wegen des  
Hinderniss-  
parcours eine  
Aussendung



**Ein weiteres Jahr  
ist vergangen und  
erst im Mai wurde  
das Wunder  
vollbracht!**

Im Zuge der Frühjahrsarbeiten konnte diese "Baustelle" endlich fertiggestellt werden. Ist nur UNS von der BGS die Sicherheit der meist älteren Bewohner vom „Berg“ in Sierndorf ein Anliegen?

### Neuherstellung der Fußgängerbrücke beim Pulverhofweg über den Silberbach in Sierndorf

Bei der Gemeinderatssitzung vom 15.06.2021 wurde unter Punkt 7 die Neuherstellung der oben angeführten Fußgängerbrücke beschlossen. Die Firmenvergaben wurden auch abgesegnet.

**Auch hier ist ein Jahr vergangen und nichts ist passiert!**

Die ausführenden Firmen wurden laut unserer Information noch nicht einmal persönlich kontaktiert!

Ob die angebotenen Preise auf Grund der aktuellen Situation am Bausektor noch gelten? SPIELT JA KEINE ROLLE!



## Dr. Jurekstraße in Richtung Schulstraße



Im Bürgerlist'ler Juni 2021 stand bereits: Diese Straße ist über zwei Jahre ohne Asphaltbelag, wie lange noch?



**Auch hier ist ein weiteres Jahr vergangen und erst im Mai wurde das Wunder vollbracht!**

Wir von der BGS können leider für die betroffenen Anrainer nur aufzeigen – Entscheidungen treffen Andere!

## Dr. Jurek-Gasse in Richtung Anton Schwarzgasse



Im Bürgerlist'ler Juni 2021 stand bereits:  
Der versprochene Verbindungsweg für Fußgänger und Radfahrer sowie die Bepflanzung lassen immer noch auf sich warten.

**Ein weiteres Jahr ist vergangen und NICHTS hat sich verändert!**



Nachdem die ursprünglichen Pläne seitens Altbgm. Gottfried Muck zur Errichtung einer Verbindungsstraße abgewehrt werden konnten, wurde mit unserer Frau Vzbgmst. Trappmaier-Hauer besprochen, hier einen Weg für Fußgänger und Radfahrer anzulegen. Uns wurde zugesagt, dass wir laufend in das Projekt eingebunden werden. Es gab zwar zwischenzeitlich eine Besprechung mit dem Land, eingeladen wurden wir leider – obwohl zugesagt – zu diesem Gespräch nicht. Nunmehr fand über unser Drängen eine Besprechung mit den Sierndorfer Gemeinderäten statt. Bei dieser Besprechung mussten wir traurigerweise erfahren, dass bis heute, außer einer Planungsstudie (21.7.2021) keinerlei weiteren Schritte veranlasst wurden.

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin:

„Von alleine erledigen sich solche Vorhaben sicher nicht!“

Nun wurden endlich die weiteren Schritte besprochen und diese sollten zügig umgesetzt werden.

## Neues Baugebiet in der verlängerten Schulstraße

Das Baugebiet im Anschluss an die Schulstraße/Zelkinggasse beschäftigt viele Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinde Sierndorf seit Jahren. Bereits vor 7 Jahren wurde vom damaligen Bürgermeister versprochen, dass DEMNÄCHST gebaut wird – bis heute ist das nicht realisiert.

**Auch hier sind Jahre vergangen und die Ankündigung ist bis heute nicht realisiert!**

Die derzeitige Planung sieht nur 20 Gemeindebauplätze in den nächsten 15 bis 20 Jahren vor, obwohl es eine deutliche höhere Nachfrage gibt.

Wir hoffen, dass die aktuelle Gemeindeführung diese Planung nochmals überarbeitet und MEHR BAUPLÄTZE für JUNGSIERNDORFERINNEN und JUNGSIERNDORFER zu ERSCHWINGLICHEN PREISEN anbietet und die Vergabe offen und nicht im geheimen Kämmerlein erfolgt.

## **ENDLICH VORAUSSCHAUENDE PLANUNGEN FÜR NEUE PROJEKTE**

zum Beispiel für:

### **Das Gebiet um das Gemeindeamt – „Alter Bauhof“**

Der Großteil dieses Areals befindet sich bereits im Eigentum der Gemeinde. Nunmehr gibt es erstmals Überlegungen gemeinsam mit allen Fraktionen eine Bebauungsstudie zu erstellen.

Im Bauausschuss wurde ein Anforderungsprofil für eine zukünftige Nutzung erstellt. Aufgrund dieser Vorgaben sollen verschiedene Bebauungsvorschläge eingeholt werden. Falls diese GEMEINSAME Vorgehensweise ALLER im Gemeinderat vertretenen Fraktionen umgesetzt wird, stehen wir als BGS natürlich auch dahinter.

Leider kann ein nicht unwesentlicher Teil dieser Liegenschaft in diese Pläne nicht mehr eingebunden werden, da dieser durch einen „Schnellschuss“ der ÖVP für das Projekt betreutes Wohnen – ohne eine Gesamtplanung – verbaut wurde.

## **Bäume in Oberolberndorf**

Vor einiger Zeit wurden in Oberolberndorf Arbeiten durch die EVN durchgeführt. Dabei wurde festgestellt, dass Bäume direkt über der Gasleitung gepflanzt wurden – das ist leider verboten, da die Wurzeln der Bäume die Leitung beschädigen können und es zu gefährlichen Unfällen kommen kann. Die jetzige Gemeindeleitung und der Ortsvorsteher bemühen sich, eine Lösung für die Neubepflanzung zu finden.

## Terminvormerkung

# STURMSCHANK

mit Schilchersturm und vielen „SCHMANKERLN“

alkoholfreie Getränke, Wein, Bier, Schnapslerl, diverse Aufstrichbrote,  
Kaffee und hausgemachte Mehlspeisen!

**am Freitag den 23.09.2022 ab 16:00 Uhr**

**in Sierndorf am Teich beim Platz vor der „Karpfenbar“**

**Der Reinerlös geht an Jugendorganisationen der Großgemeinde Sierndorf**



Ihre



**Bürgerliste**  
Großgemeinde  
Sierndorf

**PS:**

### Die ÖVP - Muck – und die Schwammstadt



Um ca.€ 50.000 Euro hatte sich der damalige Bürgermeister in den Kopf gesetzt auch in Sierndorf im Zuge der Neugestaltung der Wiener Straße eine sogenannte Schwammstadt, die damals im Versuchsstadium war, für die neuen Bäume zu errichten. Trotz unserer massiven Bedenken, wurde dieses Vorhaben durchgesetzt.



**mit Schwammstadt**

**ohne Schwammstadt**

Nunmehr – nach einem Jahr – können Sie sich selbst ein Bild vom Ergebnis machen.